

El tomate es originario de los bajos Andes, y (ser) \_\_\_\_\_ cultivado por los aztecas en México. La palabra azteca "tomatl" (significar) \_\_\_\_\_ simplemente "fruta hinchada" y los conquistadores españoles lo (llamar) \_\_\_\_\_ "tomate". El tomate, junto con el maíz, la patata, el chile y la batata (ser) \_\_\_\_\_ introducidos en España a principios del siglo XVI gracias a los viajes de Colón.

Probablemente, el tomate (llegar) \_\_\_\_\_ en primer lugar a Sevilla, que (ser) \_\_\_\_\_ uno de los principales centros del comercio internacional, en particular con Italia. En 1544, el herborista italiano Mattioli se refirió a los frutos amarillos de la planta del tomate como "mala aurea", manzana de oro, y más adelante, en 1554, (mencionar) \_\_\_\_\_ una variedad roja. El mismo año, Dodoens, un herborista holandés, (realizar) \_\_\_\_\_ una descripción detallada del fruto y éste se ganó la reputación de afrodisíaco. Esto explica los nombres como "pomme d'amour" en francés, "pomodoro" en italiano y "love apple" en inglés.

La transformación de ingrediente medicinal en ingrediente culinario común (empezar) \_\_\_\_\_ lentamente en el siglo XVIII. La primera receta napolitana publicada que se conoce para preparar "salsa de tomate al estilo español" data de 1692.